

Estudiantes del instituto Biello Aragón visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Un grupo de estudiantes de 4º de la ESO del instituto Biello Aragón de Sabiñánigo ha visitado la fábrica de Ercros de esta localidad, en una jornada orientada a acercar el entorno industrial a los jóvenes. En total, han participado 24 alumnos acompañados por tres profesores.

La visita ha comenzado con una presentación, en la que personal técnico de la fábrica ha ofrecido una visión general de la empresa, sus centros de producción, la actividad industrial y, de forma más detallada, los procesos productivos. A continuación, los alumnos han recorrido las plantas de agua oxigenada y cloro-sosa, donde ha podido conocer *in situ* el funcionamiento de las instalaciones y observar de cerca cómo se llevan a cabo las distintas etapas de la producción.

Los profesores han valorado de forma muy positiva la experiencia y han destacado la importancia de que el alumnado pueda conocer una planta industrial en funcionamiento.

Para obtener más información sobre la fábrica de Sabiñánigo, [clica aquí](#)

Sabiñánigo, 20 de mayo de 2025